

コミュニティ・スクールだより

第1回学校運営協議会を開催しました

5月12日（金）、運営協議会委員の授業参観後、視聴覚室において、令和5年度第1回学校運営協議会を開催しました。2年目となった学校運営協議会が、第一小学校コミュニティ・スクールをさらに充実した内容とするため、活発な意見を交わしました。

具体的には以下のことを実施しました。

- 委員への委嘱状交付
- 学校運営協議会規則についての説明
- 会長・副会長の選出
- 協議
 - ・学校経営方針等（コミュニティ・スクール含む）の説明とそれについての意見及び承認
 - ・学校関係者評価についての説明
 - ・花壇ボランティアの拡充について
 - ・子どもの元気アップサポートの継続について
- ・開校150周年記念行事について



【協議の様子】

<学校運営協議会の委員>

会長	寺田 幸次	大街道区長
副会長	千葉 佳代子	主任児童委員
委員	栗原 久美子	読み聞かせボランティア
委員	江原 浩	元育成会長
委員	石川 悦子	元第一小学校PTA本部役員
委員	竹森 太郎	青少推副会長
委員	田中 英文	第一小学校PTA会長
委員	加藤 雅央	中部公民館長
委員	田島 由紀子	北こども園長
委員	川田 憲廣	第一中学校教頭
委員	上村 哲也	第一小学校長
委員	酒井 一好	コミュニティ・スクール ディレクター

学校運営協議会で出された意見

○花壇ボランティアの拡充について

- ・いつ・何をするのかなど具体的な事項を決めて募集してほしい
- ・孫が一小に通っている方に声をかけたらどうか
- ・一回実施したら、集まった方が次の集まる日を決めたらどうか

○子どもの元気アップサポートの継続について

- ・1回目は多くの子どもが集まったので、今年度も継続したい
- ・カップスープの費用は、古紙回収代を充ててはどうか

○開校150周年記念行事について

- ・11月11日（土）に開催するので、皆様もぜひ参加してほしい
- ・花壇整備も開校150周年事業の一環として実施したらどうか

子どもたちのために学校と家庭・地域が力を合わせます



左の写真は、昨年の7月26日に実施した花壇整備の写真です。地域の方と職員で協力して雑草を取り除きました。

きれいな花壇を維持するために、ぜひ、地域の方々のお力を貸していただければと考えております。

今後も、学習支援や学校環境整備などのボランティアを募集いたしますので、よろしくお願ひします。